



# 室達譲水

## 安全で有意義な夏休みに!!



一関市立大東小学校  
令和6年7月24日  
校報 No. 9  
(文責 真壁)

本日7月24日(水)で76日間にわたる1学期が終わりました。1学期の主な行事である運動会をはじめ、PTA総会や資源回収、初めて開催した引き渡し訓練、家庭訪問、昨日までの期末面談など、保護者や地域の皆様のご理解やご協力により、実り多い1学期にすることができました。お陰様で、181名の子どもたちは、大きな事故等もなく、元気に1学期を過ごすことができました。そして、一人一人が、自分の目標に全力で取り組み、成長することができました。本当にありがとうございました。

7月25日(木)から8月21日(水)まで、28日間の夏休みとなります。1学期の生活と同じように、目標や計画を立てて、一日一日の時間を大切に過ごしてほしいと思います。いろいろなことにチャレンジして、長い休みだからこそできることを計画・実行し、達成感を十分味わってほしいものです。各家庭におきましては、安全で有意義な夏休みとなりますようよろしくお願ひいたします。2学期の始業式には、全員が元気な顔で登校してくることを願っています。

## 大東小学校セーフティネット会員紹介



7月17日(水)、「大東小学校セーフティネット会員紹介式」を行いました。「大東小学校セーフティネット」は、大東小学校が開校した平成25年4月に「地域の宝である子どもたちを、みんなで協力して不審者や事故等から守ること」を目的に組織されたものです。以来、各地域の道路の危険箇所や横断歩道で、緑色のベストを着用して見守りをしていただいております。現在50名程度の方々が会員登録をしてくださっていますが、紹介式には3名の方にお越しいただきました。

- ・加藤 英行さん(仲町)・和賀 一夫さん(下沼沢)
- ・及川 實さん(渋民10区)

式では、足利PTA会長様より感謝の挨拶、その後に、会員の方々から「自分の命を大切に」というお話をいただきました。青柳児童会長からの挨拶に続き、全校で合唱し、感謝の気持ちを伝えました。



## 情報モラル教室

7月22日(月)23日(火)の2日間にわたり、3年生以上を対象とした情報モラル教室を実施しました。講師は、一関市教育研究所の奥田昌夫ICT指導員と本校職員ICTサポーターの菅原慎二先生です。子どもたちは各自のタブレットを使用し、講師の先生からの質問に回答しながら、情報を発信する際のマナーやネットゲームをする際のルールなどについて分かりやすくご指導いただきました。

子どもたちがゲームやSNS機器に触れる機会が多くなる夏休みを前に、とても有意義な学びとなりました。



## 茶道体験教室



7月16日(火)、「茶道裏千家千田宗清社中」と「沼沢婦人会」の方々のご協力により、6年生を対象とした「茶道体験教室」を実施しました。

社会科の歴史で、鎌倉時代に始まった日本の伝統文化である茶道について学習したことを、実際に体験することができました。

和菓子やお茶のいただき方・もてなし方など、様々な作法について一人一人丁寧に教えていただき、茶道の魅力に触れることができました。

